

No. : 126/ITP-CLCC/XI/2023

Jakarta, 7 November 2023

Kepada Yth:

Otoritas Jasa Keuangan (“**OJK**”)
Gedung Soemitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4, Jakarta 10710

Up: **Bapak Inarno Djajadi**

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon

PT Bursa Efek Indonesia (“BEI”)

Gedung Bursa Efek Indonesia, Menara I, Lantai 6
Jl. Jenderal Sudirman, Kav. 52 – 53
Jakarta 12190

Up: **Ibu Vera Florida**

Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 2

Perihal : Keterbukaan Informasi sehubungan dengan Perubahan Pemegang Saham PT Indocement Tunggak Prakarsa Tbk. (“Perseroan”)

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik dan sesuai informasi yang diterima dari Birchwood Omnia Ltd. (“**Birchwood**”) dan Heidelberg Materials AG (sebelumnya bernama HeidelbergCement AG), dengan ini kami sampaikan laporan keterbukaan informasi perubahan pemegang saham Perseroan sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Indocement Tunggak Prakarsa Tbk. (“**Perseroan**”)
Alamat : Wisma Indocement Lt.13, Jl.Jend.Sudirman Kav.70-71, Jakarta, 12910, Indonesia
Bidang Usaha : Produksi Semen
Telepon : 021-8754343 ext 3908
Faksimili : 021-87941166
Alamat Email : corpsec@indocement.co.id

1.	Tanggal kejadian	7 November 2023
2.	Jenis Informasi	Perubahan dalam pengendalian langsung
3.	Uraian Informasi	
	- Penyebab terjadi perubahan pengendalian	Sesuai informasi yang diterima Perseroan dari Birchwood dan Heidelberg Materials AG, melalui surat tertanggal 7 November 2023 bahwa telah terjadi transaksi jual beli saham antara Birchwood dan Heidelberg Materials AG, dimana Birchwood,



INDOCEMENT
HEIDELBERGCEMENT Group

		<p>menjual seluruh saham Perseroan yang dimilikinya kepada Heidelberg Materials AG.</p> <p>Heidelberg Materials AG sendiri merupakan pemegang saham pengendali tidak langsung Perseroan mengingat Heidelberg Materials AG memiliki seluruh kepemilikan saham Birchwood.</p> <p>Transaksi antara Birchwood dan Heidelberg Materials AG merupakan transaksi antara orang dalam yang diatur di dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 78/POJK.04/2017 tentang Transaksi Efek Yang Tidak Dilarang Bagi Orang Dalam.</p> <p>Transaksi ini dilakukan untuk tujuan restrukturisasi grup Heidelberg Materials AG.</p>
	- Pihak pengendali baru	Heidelberg Materials AG
	- Penjelasan ada tidaknya hubungan afiliasi antara pengendali lama dan pengendali baru	Heidelberg Materials AG adalah pemilik seluruh saham Birchwood.
4.	Dampak terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten	Tidak ada perubahan pada pengendali di Perseroan, karena Heidelberg Materials AG adalah pemilik 100% saham di Birchwood.
5.	Keterangan lain	Efektif sejak tanggal 7 November 2023, Heidelberg Materials AG adalah pemegang saham pengendali dan pemegang saham mayoritas Perseroan, dengan kepemilikan saham langsung dalam Perseroan sebanyak 1.877.480.863 (satu miliar delapan ratus tujuh puluh tujuh juta empat ratus delapan puluh ribu delapan ratus enam puluh tiga) saham atau setara 51% dari seluruh jumlah saham yang dikeluarkan oleh Perseroan. Transaksi tersebut hanya mengakibatkan perubahan kepemilikan Heidelberg Materials AG dalam Perseroan yang semula tidak langsung menjadi kepemilikan langsung.

7



INDOCEMENT
HEIDELBERGCEMENT Group

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Indocement Tunggal Prakarsa Tbk.


PT INDOCEMENT TUNGGAL PRAKARSA Tbk.

Dani Handajani
Corporate Secretary